



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N°2024/12

Saint-Étienne du Grès, le 20 mars 2024

Déclaration de Jean Mangion au décès de Jean-Claude Gaudin

Adessias Monsieur Gaudin

"De ces trente ans de combats politiques à ses côtés, de la présidence de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur à la mairie de Marseille, je garderai en mémoire son humanité simple, son amour sans limites de son territoire , " sa Provence" comme il aimait à dire et son sens politique hors du commun.

Jean-Claude Gaudin était un tribun hors pair qui savait être aussi d'une simplicité extrême, abordable par tous, aimé au-delà de ses idées. Une carrière exceptionnelle que j'ai partagée, qui m'a formé à la vie politique et qui a fait ce que je suis devenu.

Adessias mon cher Jean-Claude."

Jean Mangion
Maire de Saint-Étienne du Grès
Président du Parc naturel régional des Alpilles

